

elEconomista.es

Fitch rebaja la calificación de la deuda de Egipto a 'B-' por el golpe de Estado

La agencia de calificación Fitch ha rebajado de 'B' a 'B-' la calificación de la deuda egipcia por la crisis abierta tras el derrocamiento del presidente Mohamed Mursi.

"Existe un riesgo de deterioro material de la estabilidad política nacional, con riesgos para la calidad crediticia y los resultados económicos", declaró.

"Hay una elevada incertidumbre sobre cómo evolucionarán los riesgos tras el golpe militar a corto plazo, y sobre el camino a una transición política pacífica".

La calificación de la agencia Moody's para Egipto es 'Caa1' (muy pobre) con perspectiva negativa y Standard & Poor's otorga por su parte al país una calificación 'CCC+' (muy pobre) con perspectiva estable.